
 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 先週の金曜日に、児童会総会が行われました。

事務局が中心となって運営し、各委員会の委員

長が、質疑応答を行いました。委員長は、各クラ

スから出てきた意見に対して、しっかりと受け

答えをすることができていました。会の最後に、

教頭先生からも、「君たちが先頭に立って、沖郷

小学校をより良い学校にしてください。」とお話

をいただき、力強くうなずく 6 年生の姿がとて

も頼もしかったです。 

 今週の火曜日には、南陽市の陸上記録会の

結団式が行われました。各種目のリーダーが

今までの練習の成果と陸上記録会に向けて

の決意を述べました。全員、熱い気持ちが伝

わる素晴らしい発表でした。 

 陸上大会当日も、全員がベストを尽くし、

素晴らしい頑張りを見せてくれました。競技

だけでなく応援も全力で取り組み、仲間と共

に戦う姿はさすがでした。 



 

 

 

 


